

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio Sánchez Amor, Diputado por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.

La planta invasora llamada Camalote lleva varios años colonizando un largo tramo Del Río Guadiana que se calcula en más de 100 km.

Recientemente la crecida por las últimas lluvias ha roto las barreras de contención, algo perfectamente previsible con anterioridad, y la planta suelta ha cubierto gran parte del cauce, ocupando el río de una a otra orilla, como en el tramo urbano de Mérida.

Por todo ello se pregunta:

¿Qué planes tiene el Gobierno para controlar la planta a lo largo del ciclo anual y para su completa erradicación?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de marzo de 2018.



EL DIPUTADO
JOSÉ IGNACIO SÁNCHEZ AMOR



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
71/MA/1/tjm